



## 建設横浜社保対部 熱中症学習会が開催されました

6月12日(木)に建設横浜本部事務所にて熱中症学習会が開催されました。参加者は57人と安衛法の改正の影響もあり多くの参加がありました。組合のチラシや呼びかけにより参加された方が多く、初参加の女性の方は事業主さんから促されて事業所の代表として参加されていました。熱中症対策のビデオや講演の後、実際に熱中症を体験された組合員の方からの報告があり、身に迫る内容でした。防ぎようがないほどの暑さの環境下では、備えてとして熱中症が起きてしまった場合の対応策をしっかりと身に付けておく必要性を強く感じる学習会となりました。



## 土建相模原支部 労働安全衛生大会が開催されました

6月27日(金)相模原市民会館にて労働安全衛生大会が開催されました。参加者は28人でした。前半は「職業性疾病の現状と対策」について相模原労働基準監督署安全衛生課課長より講演があり、酸素欠乏による死亡災害の報告や蜂刺されによる死亡災害、騒音性難聴への対策、熱中症対策など多岐に渡る内容でした。後半は「職業性疾病の労災申請について」建設国保保健師より報告しました。

